

LA SAPINIÈRE DANS MA MIRE

Le Mont Condor l'observe d'en haut.

Il voit ses champs, son lac, sa rivière, ses bâtiments délabrés.

Ce domaine florissant, jadis célèbre, est à l'abandon.

Comment lui redonner ses lettres de noblesse?

Il est question d'y bâtir une nouvelle école, ainsi que la maison Phoenix.

Un bel amalgame, à mon avis, un lieu où il fera bon vivre.

Permettez-moi de fabuler un brin en ce que serait sa nouvelle vocation.

Les grands champs qui l'entourent seraient transformés en terre agricole.

Des animaux de ferme y trouveraient leur place en toute liberté.

La culture maraichère et l'élevage se feraient dans la pure tradition des anciens.

Ce qui permettrait l'autonomie alimentaire des résidents.

Une richesse d'apprentissage pour les enfants.

Une source de création d'emploi.

Tout en ayant une place pour le marché d'été.

Val-David un village à part... et encore plus!

Claudiel Hébert, céramiste